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投资者关系活动记录表（2025 年 6 月 19 日）

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观

其他

参与单位名称

及人员姓名

中国中金财富证券郑州如意西路营业部

河南省证券期货基金业协会相关工作人员

时间 2025年 6月 19日

沟通方式及地点 现场调研，公司会议室

上市公司

接待人员姓名
董事会秘书房瑞宽

投资者关系活动

主要内容介绍

1. 请问房总，咱们国产替代的空间能有多少？公司出口占比有多少？

答：未来进口友商的市场份额大部分会被本土产品替代，所以本土替代空间还是

比较大的。公司目前出口占比较少，占比不到 7%，未来公司会加大国际市场销

售力度。

2. 请问房总，咱们的试剂生产除了郑州园区，国内还在其他地方设有厂区吗？

答：公司目前所有生产基地均位于郑州经济技术开发区，在国内其他城市未设立

独立厂区。此外，安图生物为完善研发布局，建立了以郑州为中心，北京、上海、

深圳、苏州、美国研发中心为分支的技术研发体系，充分利用当地的人才和技术

优势，进军体外诊断领域前沿技术和产品的开发。

3. 请问公司的销售模式主要是什么？



答：公司的销售模式主要是以间接销售为主。

4. 请问公司 2024 年的研发投入是多少？是否有第三方投入？

答:2024 年公司的研发投入为 73,193.28万元，占营业收入的 16.37%；目前没有

第三方投入。

5. 请问公司的测序仪与其他产品的竞争优势有哪些？未来能否给公司带来很好

的市场？能否简单介绍一下咱们的新上基因测序产品液相色谱串联质谱？

答：公司的测序仪产品是基于使用需求开发的，在操作的灵活性及实用性方面具

有较大的优势，预计未来会有较好的市场空间。由于仪器与试剂产品的医疗器械

注册证获证需要一定时间，待相关产品获证后业绩才会有所展现。公司的液相色

谱串联质谱产品以“稳、快、易”三大特点，重塑应用格局，让“高精尖”检测

设备走入更多医学实验室。

6. 近期国务院常务会议，有一项内容是研究优化药品和耗材集采有关举措，请

问集采相关的一些改革措施对我们公司未来的发展有什么影响？

答：集采对行业未来的发展比较乐观，行业近两年受政策影响较大，随着集采的

陆续落地执行，加速本土替代进程，本土产品的市场份额会逐渐上升。


